

Formalizan a Gordo Álex, implicado en crimen del teniente Ojeda

Alfredo José Henríquez Pineda, conocido como Gordo Álex, quedó en prisión preventiva tras ser formalizado por su participación en el secuestro con homicidio del teniente venezolano Ronald Ojeda Moreno. El Gordo Álex, quien salió de Chile a los pocos días del crimen, llevaba un mes en la Región Metropolitana cuando fue detenido el jueves pasado por el OS-9 de Carabineros. "Es el imputado número doce que hemos formalizado por el caso del secuestro con homicidio del teniente Ronald Ojeda y 26 de la asociación criminal Los Piratas de Aragua. No solo cometía delitos, sino que tenía labores de dirección e instrucción, por lo que lo situamos en el eslabón superior de la estructura criminal", detalló Héctor Barros, fiscal regional Metropolitano Sur y coordinador de la Fiscalía Equipo contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECO).



CAPTURA DE PANTALLA